



Liebe Eltern

Schon haben wir die zweite Hälfte des aktuellen Schuljahres in Angriff genommen. Die ersten Schulwochen des zweiten Semesters sind meistens eher ruhig, bevor dann im letzten Quartal wieder viel Ausserordentliches ansteht.

«Gwundertäg» und «Gwunderwoche»

Gerade vor den Sportferien fanden anstatt der Kultur- und Sportwoche zum zweiten Mal die «Gwunderwoche» für die Unterstufenkinder und die «Gwundertäg» für die Kindergartenkinder statt. Das neue Konzept hat sich bewährt. Es fanden spannende Anlässe statt und die Schüler und Schülerinnen hatten sichtlich Spass. Ein besonderer Höhepunkt war die Aufführung des Puppentheaters «Knopf», die die Spezialwoche abrundete. Die 3. und 4. Klassen nehmen seit letztem Jahr nicht mehr an der Gwunderwoche teil. Es zeigte sich, dass es schwierig ist, ein Programm zu gestalten, das den Bedürfnissen der Kinder vom Kindergarten bis zur 4. Klasse entspricht. Die 3. und 4. Klassen kommen aber nicht zu kurz. Die Lehrpersonen organisieren für sie während des Jahres verschiedene Plauschtage, an denen dann nur diese Klassen teilnehmen. Die 5. und 6. Klassen nehmen weder an der Gwunderwoche noch an den Plauschtagen teil. Sie dürfen dafür jedes Jahr eine ganze Woche ein Skilager im Wallis geniessen.

Elternanlass mit «familie aktiv»

Zum dritten Mal organisieren «familie aktiv» und die REOG einen gemeinsamen Anlass. Dieses Jahr haben wir uns dem Spielen verschrieben. Unter dem Titel «Kreative Köpfe brauchen Spielzeit» wird am Mittwoch, 27. März 2024 ein Anlass stattfinden. Neben den eher theoretischen Aspekten, die aufzeigen, wie wichtig Spielen für die persönliche und soziale Entwicklung eines Kindes ist, können Spiele auch ausprobiert werden. Ein Einladungsflyer zu diesem Anlass werden Sie noch diese Woche per Klapp erhalten und wir freuen uns natürlich über zahlreiche Anmeldungen.

Frühlingsfest

Zwar wird das Frühlingsfest erst im 4. Quartal stattfinden, trotzdem möchte ich Sie schon darauf aufmerksam machen, damit Sie sich den Termin in der Agenda vormerken können. Als Abschluss einer Projektwoche möchten wir wieder ein Frühlingsfest feiern. Das Fest letztes Jahr war so schön und stimmungsvoll, dass wir beschlossen haben, auch dieses Jahr ein solches Fest zu veranstalten. Es wird am Donnerstag, 23. Mai 2024 wiederum von 17:00 bis 20:00 Uhr auf dem Schulgelände des Schulhauses Recherswil stattfinden. Wir freuen uns schon jetzt auf viele Besuchende.

Erreichbarkeit des Schulsekretariats und der Schulleitung

Seit dem 1. Januar 2024 gelten für das Schulsekretariat neue Öffnungszeiten. Das Schulsekretariat ist in der Regel wie folgt besetzt:

Dienstag und Donnerstag: 09:00 bis 12:00 Uhr und 14:00 bis 17:00 Uhr

Mittwochnachmittag: 14:00 bis 17:00 Uhr

Freitagmorgen: 08:30 bis 12:00 Uhr

Während diesen Zeiten ist das Sekretariat telefonisch unter der Nummer 032 531 97 01 erreichbar. Per Mail erreichen Sie das Sekretariat auch ausserhalb dieser Zeiten unter: schulsekretariat@reog.ch

Die Schulleitung erreichen Sie am besten telefonisch unter 032 531 97 00 oder per Mail unter: schulleitung@reog.ch. Bin ich telefonisch nicht erreichbar, können Sie während den Öffnungszeiten des Schulsekretariats gerne eine Nachricht für mich hinterlassen. Ich werde Sie dann schnellstmöglich zurückrufen.

Nun wünsche ich Ihnen ein gutes Quartal, das sich dieses Jahr ja schon sehr vorfrühlingshaft zeigt.

Freundliche Grüsse

Eva Grosjean-Sommer
Eva Grosjean-Sommer, Schulleiterin